

Fecha 06.08.2010	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

## Presentará CFE estudio de impacto ambiental para proyectos hidroeléctricos

■ Plantas en Copainalá y Acalá representarían una inversión de 600 millones de dólares, en Chiapas

**EL HERALDO**

POR JESÚS TOLEDO

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (OEM-Infomex).- Para determinar si los dos proyectos hidroeléctricos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que representarían una inversión de 600 millones de dólares son viables en el estado, dicha empresa deberá presentar una manifestación de impacto ambiental a la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), para que ésta se encargue de dar luz verde al permiso para instalar las plantas eléctricas en Copainalá y Acalá, dijo el subsecretario del Medio Ambiente, Diego Alejandro Callejas Linares.

Una vez entregado, ese requisito "ingresará a las oficinas de Se-

marnat en las oficinas centrales en la Ciudad de México", para establecer las medidas de mitigación de los daños que podrían derivarse de las obras, sin embargo, todo depende de la gravedad del impacto al entorno, y en caso de que pueda amortiguarse, la construcción se llevaría a cabo.

De esa manera "Semarnat se encargará de otorgar o no, el permiso para la instalación de las centrales para la producción de energía", pero aún cuando a la institución le corresponde ese trámite, los funcionarios de la misma tienen "qué ver en una parte muy pequeña con respecto a las obras y los accesorios", pues sin importar que los permisos se otorguen en territorio chiapaneco, compete a la federación la regularización de las infraestructuras.

